

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 3. Januar 2023

Weihnachtsaktion im Schulkinderhaus Goethe-Kids

In der Adventszeit freuen sich alle auf Weihnachten. Es gibt jedoch Menschen, denen es finanziell nicht so gut geht und sich daher nicht so sehr darauf freuen können. Armut gibt es überall. Auch in Mühlheim leben Menschen an der Armutsgrenze oder auch darunter - vielleicht mehr als wir denken.

Für viele Kinder ist es in der heutigen Zeit selbstverständlich, dass sie ihre Wünsche erfüllt bekommen. Das Team der Goethe-Kids vermittelt den Kindern, dass es nicht allen Menschen so gut geht und zeigt, dass jeder Einzelne dazu beitragen kann die Not etwas zu lindern.



Im Schulkinderhaus Goethe-Kids ist es schon Tradition an diese Menschen zu denken. Eltern und ihre Kinder unterstützen mit gespendeten Lebensmitteln den Lebensladen in Mühlheim. Der Verein hilft bedürftigen Menschen.

In der Adventszeit steht ein Bollerwagen bereit, der gefüllt werden kann. Dieser wird mit Kindern zum Lebensladen gebracht. Hier können die Kinder schauen, wie die Lebensmittel weitergegeben werden.

Jedes Jahr beteiligen sich Eltern und Kinder sehr aktiv an unserer Weihnachtsaktion und spenden großzügig Lebensmittel.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
